

BREAKING NEWS

Con la Presencia del señor General Jorge Urquijo comandante de la Metropolitana. se socializó las...



Transportadores proponen nueva fórmula para fijar precio del ACPM

REDACCIÓN LAVIBRANTE.COM Y EFE | Article Published: 30/11/2023 | COMENTARIOS DESACTIVADOS

Share on Facebook

Tweet this!

BREAKING NEWS

Con la Presencia del señor General Jorge Urquijo comandante de la Metropolitana. se socializó las...



Transportadores proponen nueva fórmula para fijar precio del ACPM

REDACCIÓN LAVIBRANTE.COM Y EFE | Article Published: 30/11/2023 | COMENTARIOS DESACTIVADOS

Share on Facebook

Tweet this!

En la cuarta mesa técnica entre el gremio de transportadores y los ministerios de Hacienda, Minas y Transporte, se discutió la posible revisión de la fórmula que determina el precio del ACPM en Colombia. Los transportadores presentaron una propuesta innovadora que aboga por fijar el precio del diésel basándose en el costo de producción nacional, desvinculándolo de los precios internacionales.

El sector transporte propuso una fórmula llamada «Precio Colombia», que busca evitar la dependencia de los precios internacionales del diésel. En lugar de basarse en las importaciones del Golfo de México, la propuesta busca establecer el precio del ACPM considerando el costo de producción nacional y una rentabilidad moderada para Ecopetrol. Según esta fórmula, el galón de ACPM podría ubicarse en aproximadamente \$10,200.

La propuesta busca evitar que el precio del diésel alcance la cifra de \$18,000 pesos, como se había planteado desde el Ministerio de Hacienda. Al enfocarse en el costo de producción local, los transportadores buscan una solución que no solo sea más sostenible económicamente para el sector, sino que también contribuya a la estabilidad del precio del combustible.

Alfonso Medrano, presidente del gremio de transportadores, expresó: «La fórmula consiste en que no vamos a tener el precio como si importáramos el diésel del Golfo de México, sino vamos a tener el precio de producción con una rentabilidad de Ecopetrol moderada». Esta declaración resalta la importancia de considerar factores nacionales en la fijación de precios.

La próxima reunión, programada para el 13 de diciembre, será crucial para conocer la postura oficial del Gobierno Nacional frente a la propuesta presentada por los transportadores. Este diálogo continuo demuestra la voluntad de ambas partes de encontrar soluciones que beneficien al sector de transporte y al país en general.

PREVIOUS POST



El ELN dice que no aceptará ningún ultimátum del Gobierno para negociar la paz

NEXT POST



150 Hacedores del Carnaval fueron formados para seguir Tejiendo Tradición en Barranquilla

Posted in:

Nacionales

TAGS:

ACPM

Colombia

Destacadas

lavibrante

Nacionales

Noticias

Transportadores

ÚLTIMAS NOTICIAS

Policía Metropolitana se reúne con líderes y co...

Con la Presencia del señor General Jorge Urquijo...

Detectan 15 casos de robo de energía en edificio ...

Un nuevo operativo contra el robo de energía fue...

Transportadores proponen nueva fórmula para fijar...

En la cuarta mesa técnica entre el gremio de transportadores...

El ELN dice que no aceptará ningún ultimátum de...

La guerrilla del Ejército de Liberación Nacional...

Área Comercial

☐ +57 - 3159288463 Colombia, Barranquilla - +1 (305) 508-0567 Estados Unidos, Miami

☐ comercial@lavibrante.com

Bogotá – Cundinamarca

La Policía confirmó este martes que encontró...

En el Parque Mundo Aventura, en la localidad...

En la mañana de este lunes 27 de noviembre,...

El arte internacional tiene su espacio de...

Últimas noticias

Con la Presencia del señor General Jorge...

Todos los martes, los amantes de la cocina...

Para la muy esperada primera parada de su...

Un nuevo operativo contra el robo de energía...

Tags

Alcaldía de Barranquilla

Atlántico

Barranquilla

Bogotá

Colombia

Coronavirus

COVID-19

Deportes

Destacadas

Entretenimiento

Estados Unidos

internacional

lavibrante

Locales

Medellín

Mundo

Música

Nacionales

News

Noticias

